

野球部が「津宮小学校お楽しみ会」の運営に参加させていただきました

2月25（日）に江津市立津宮小学校で開催された「津宮小学校お楽しみ会」の運営に野球部が参加させていただきました。同会は津宮小学校がコミュニティ・スクールになれるPRイベントとして開催され、朝から、体育館いっぱいに地域の皆様が参観され、小学生のみなさんのダンスや先生方の演奏等、沢山のステージ発表があり、盛り上がっていました。

野球部のみなさんは、受付、駐車場案内、イベント運営、片付けと一生懸命に活動しており、さすがの動きをしていました。会が終了し、片付けが終わった後、津宮小学校の校長先生や多くの皆様から野球部の活動にお礼やお褒めの言葉をいただきました。

貴重な体験の機会をいただいた津宮小学校の校長先生をはじめ関係者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。また、運営に参加してくれた野球部のみなさんもありがとうございました。



※肖像権のことから、ステージ方向にカメラをむけられませんでした。沢山の参観者がおられました。

Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL